

BERNAY

La société ALIS offre 10 000 € à la commune

La Ville de Bernay souhaite proposer à l'ensemble de ses écoles un programme de modernisation de ses outils informatiques. « **Le premier confinement a mis en avant les grandes disparités qui pouvaient exister entre les familles concernant l'accès au numérique et sa capacité d'utilisation à des fins pédagogiques, explique Mickaël Pereira, premier adjoint au maire. L'enseignement à distance a d'ailleurs beaucoup souffert sur notre commune de ces disparités. »**

La collectivité propose de doter ses quatre écoles élémentaires publiques de matériels numériques performants permettant aux enseignants de mener des séances pédagogiques interactives, mais aussi d'accompagner les enfants à l'utilisation de l'outil informatique. Pour cela, la Ville de Bernay a sollicité des financements publics, pour lesquels elle attend une réponse. Mais elle a aussi pris contact avec des entreprises du territoire. Et l'une d'entre elles, la société Autoroute de Liaison Seine-Sarthe (ALIS) a répondu favorablement pour soutenir le projet de la commune.

La convention de parrainage, votée par le conseil municipal lundi 4 octobre, prévoit un soutien financier de 10 000 € à ce projet numérique dans les écoles. La société ALIS propose également de faire don de son matériel informatique lors de son renouvellement tous les trois ou quatre ans, ce qui représente environ 30 ordinateurs portables.

A.B.